

Conflicto docente

Adriana Astolfo: "Se está ignorando a la docencia"

● "Lo que estamos haciendo es ejercer un derecho que queda claro y establecido en las actas paritarias", afirmó.



Luego de que Adosac (Asociación Docente de Santa Cruz) anunciara un nuevo paro de 48 horas esta semana, Adriana Astolfo, Secretaria Adjunta del gremio, habló con La Parada, programa que se emite por Tiempo FM 97.5 y reclamó al gobierno provincial convocar a la paritaria para resolver el conflicto.

Respecto a la medida de fuerza, Astolfo aseguró que "no es intención de los docentes seguir de paro hasta fin de año".

"Lo que estamos haciendo es ejercer un derecho que queda claro y establecido en las actas paritarias", afirmó.

Además, consideró que es el Consejo Provincial de Educación quien tiene la posibilidad de convocar a los gremios y así resolver el conflicto.

Sin embargo, remarcó que "la última reunión de subcomisión laboral



TIEMPO SUR

fue un papelón porque no había ningún poder de decisión".

Astolfo señaló que, tras la masiva marcha del jueves, "no hubo respuestas". "Lo que hubo es maltrato y amenazas a los docentes con el descuento a los días de huelga, un descuento ilegal", afirmó.

"No se puede ignorar la enorme marcha docente, con más de 3.000 personas", agregó.

La movilización contó con la presencia de referentes de otras pro-

vincias que adhirieron al reclamo.

"La marcha se dio en el contexto de una jornada nacional de lucha de la Coordinación Nacional Docente. Estuvo presente Mariana Scayola, Secretaria General de Ademys, uno de los gremios de Capital Federal; Daniel Heredia de Aten Neuquén y también la Secretaria Adjunta de Aten Capital, Yazmín Muñoz", precisó.

"Más allá del número fue contundente con 400 compañeros y compañeras

del interior y con todas las escuelas de Río Gallegos expresando sus necesidades. Se está ignorando a la docencia, a cada uno de aquellos que están reclamando", advirtió.

Para finalizar, insistió en que el paro de esta semana se puede evitar "si hay una apertura y una convocatoria".

"Si hay llamado a paritaria hoy, mañana o pasado se suspende el paro y nos sentamos a negociar. Esa es la conclusión del Congreso", expresó.